

Camera Report

カメラリポート



ちびっこ裸足で運動会

7月21日(町民芝生広場)

毎年、小学生を対象に開催している「みんな裸足で運動会」の未就学児版として「ちびっこ裸足で運動会」が町民芝生広場で開催されました。参加者は芝生の上で裸足になり、鬼ごっこや水遊びなど思いっきり体を動かして楽しんでいました。

中学生職業体験学習

7月11・12日(役場ほか)

御代田中学校の2年生が、進路学習の一環として飲食店や小売店などさまざまな職業を体験しました。町では5人の生徒を受け入れました。総務課での職業体験を希望した大井優弥さんには、「ふれあい教室」の取材と原稿の執筆、ホームページ作り、名札作りを体験してもらいました。



ふれあい教室

7月11日(保健センター)

2か月～4か月の赤ちゃんとお母さんの方たち10組が赤ちゃんの検診やお話し合いなどをする「ふれあい教室」が行われました。お母さん方は、育児で大変なことや思い出などを楽しそうに話しており、赤ちゃんは泣いたりしながらも話す人をじっと見つめていました。(写真・文 御代田中学校2年 大井優弥)



小林美玲さん表敬訪問

7月19日(役場)

御代田中学校3年生の小林美玲さんが役場を訪れ、京都で開催された第3回全日本中学女子軟式野球大会への出場を報告しました。大会は42チームが参加し、所属する「長野クラブ」は惜しくも初戦敗退となってしまいましたが、表敬訪問した際は「中学卒業後も野球を続けたい。」と話してくれました。



第28回 北信越中学生テニス選手権大会出場

7月25日(役場)

MCA硬式テニススポーツ少年団の女子選手10人が役場を訪れ、第29回北信越中学生テニス選手権大会団体戦の部(富山県・7月28日開催)への出場を町長に報告しました。結果は準決勝で敗退となりましたが大変健闘しました。



七夕まつり

7月6日(小規模保育事業所おひさま)

小規模保育事業所おひさままで七夕まつりが行われました。子どもたちはいつもと違い、装飾されたお部屋の中で、七夕の由来のお話を聞き、歌を歌って、みんなで記念撮影をして、七夕まつりを楽しんでいる様子でした。

思春期ふれあい体験学習

8月1日(保健センター)

中学生が7・8か月の赤ちゃんとおふれあう「思春期ふれあい体験学習」に、9組の母子と中学生5人が参加しました。中学生は、赤ちゃんをだっこをさせてもらったり、絵本を読んであげたりさまざまな体験をしました。



夏まつり

7月13日(雪窓保育園)

雪窓保育園で夏まつりが行われました。いつもとは違う雰囲気のある保育園で、プールではいつもは使わない大きな浮き輪で遊び、しゃぼん玉を作ったり、水鉄砲で遊んだりして、園内は子どもたちの笑顔と歓声であふれていました。

第27回長野県ラッパ吹奏大会

7月22日(大桑村)

大桑村で第27回長野県ラッパ吹奏大会が開催されました。この大会は県下13地区の予選を勝ち抜いた消防団員により競われます。佐久地区を代表して、ラッパ吹奏の部に出場した御代田町ラッパ隊は惜しくも昨年と同じく第7位でした。



はじめての写真教室 (エコールみよた)

この写真教室は計4回開催されました。参加者は写真の基礎から学び、熱心に講師の話しを聞いて、写真の仕組みや上達の方法について学んでいました。

